

LA GENTE FALSA Y TÚ

Published 16 April 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por estar aquí conmigo de nuevo. Espero que todos estén muy bien.

Antes de continuar con el tema de hoy, me gustaría agregar algunos comentarios. Tuve que volver a cargar mi último video en inglés llamado "Formation of a Matrix" porque YouTube lo marcó como inapropiado, debido a uno de esos pequeños videos que coloco como fondo, debido a un problema de derechos de autor, aunque se supone que todos son libres para usar.

Mi punto es que esos pequeños videos al final no son importantes porque mi información se les presenta como un podcast y esos videos en el fondo son solo adornos, aunque siempre los elijo para que sean lo más relevantes posible para la información. Lo importante es la voz y he estado buscando la mejor y más armoniosa que pueda encontrar y que se me permita usar. Estoy haciendo todo lo que puedo para mejorarla. Siempre que sea posible, colocaré dentro videos o imágenes que sean realmente importantes para el tema en cuestión pero no puedo compartirlos en cada video debido al ritmo con el que lo subo, son difíciles de hacer, consumen mucho tiempo y tengo mucho que decir y compartir.

Pasando al tema de hoy. El concepto de personas falsas ha estado en la atención del público desde hace algún tiempo y, hasta donde yo sé, una de las personas que popularizó el tema fue Dolores Canon, así que la usaré como base para esos conceptos. Sin embargo, han sido presentados por ella y por mis predecesores casi como un atributo fijo de algunas personas y no como algo que puede ser intermitente. A veces son falsos y otras veces no. Dependiendo del ángulo o el punto de vista, podemos entenderlos o incluso observarlos.

Todo lo que existe es energía potencial en los éteres, lo mismo de todos modos, y es a través de la lente de la conciencia que toma una forma definida, pero eso solo será válido desde el punto de vista y a través de las interpretaciones de esa conciencia, a través de sus valores, acuerdos de percepción y pensamientos.

Entonces, de la misma manera que interpretamos una silla, un poste de luz o una montaña, como parte del mundo que nos rodea, también interpretamos la energía como otras personas, porque así percibimos el mundo. O, dicho de otro modo, así es como damos forma a la energía que interpretamos a través de la lente de nuestra mente y conciencia.

El concepto básico de las personas falsas establece que la mayoría de las que nos rodean son solo proyecciones de energía y creaciones de nuestra mente y no hay nadie dentro de ellas. Estarían tan sin vida y tan huecas como una cabina telefónica y son solo nuestras ideas preconcebidas que nos hacen dar por sentado que debe haber alguien en este o en aquel otro cuerpo.

Vemos e interpretamos el mundo que nos rodea con el contexto en el que se encuentra nuestra percepción por lo que, si tenemos un cuerpo, entonces esos otros también deben estar habitados por más almas. Como expliqué antes, solo hay un mundo espiritual y el mundo material es solo ilusorio, desde un punto de vista

expandido.

Como dijo Dolores Canon, todos estamos creando personas falsas a nuestro alrededor, así de poderosas son nuestras mentes. Cuando caminamos por la calle, nos encontramos con innumerables personas que nunca antes habíamos visto y que probablemente nunca volveremos a ver. Solo nosotros les damos algún atributo ya que deben tener una vida y simplemente no se sabe quiénes son, sin tomar realmente en serio la posibilidad de que literalmente desaparezcan a la vuelta de la esquina una vez que estén fuera de nuestra vista.

Podemos decir, pero si corro y los alcanzo, veré que todavía están allí, por lo que deben ser personas reales. Pero como dice Dolores Canon, solo somos nosotros quienes los estamos manifestando nuevamente y dándoles atributos importantes y demás. Esto también es para los dependientes de las tiendas con los que incluso podemos hablar, pero nunca avanzar más allá de la compra de la goma de mascar que queríamos, como ejemplo.

Este concepto basado en Dolores Canon puede sonar como un punto de vista cruel y muy egocéntrico e incluso narcisista sobre otras personas. En el sentido de que somos los únicos que existimos y todo el mundo o Universo es nuestro y es solo una proyección directa de nuestra mente, por lo que esta teoría directa sobre las personas falsas se encuentra mucha resistencia en general.

Todos podemos caer en la resistencia contra esta teoría, porque, en nuestra experiencia directa, podemos ver claramente que las almas verdaderas están habitando esos otros cuerpos. Pero desde un punto de vista objetivo, con lo que sabemos desde otra visión, comprensión e interpretación mucho más amplia, todos somos un alma, somos la Fuente misma que usa el cuerpo como lente para tener una experiencia limitada, como el Todo también incluye lo limitado.

Frente a esto, y desde nuestro punto de vista encarnado, si genera sentimientos de soledad. Pero al final, estos pueden verse como solo ideas y conceptos que pueden o no reflejar el mundo real que nos rodea, depende de lo que elijamos creer. Pero visto desde un punto de vista muy práctico, de lo que el concepto de personas falsas significa para nosotros y nuestra vida diaria, puede ayudarnos a sobrellevar todo lo que sucede a nuestro alrededor.

Solo hay un grupo muy pequeño de personas que son realmente significativas para nosotros en nuestras vidas, el resto es irrelevante. O son solo personas con las que quizá tengamos que tratar todos los días y que quizás ni siquiera nos gusten. Pero observen todo el tiempo y la energía que se dedican a pensar en estos otros, quienes sí que son y que pueden estar haciendo y que puedan estar pensando esos otros sobre nosotros. Incluso podemos construir nuestra autoestima o valorar en torno a lo que esos otros irrelevantes nos pueden estar diciendo o con la forma en que interpretamos lo que ellos están diciendo sobre nosotros.

Pero recuerda que las personas que nos rodean solo nos tratarán como nos tratamos a nosotros mismos y como los condicionamos para que nos traten.

Pero cuando se habla de personas que son totalmente desconocidas, o que apenas nos conocen, preocuparse por lo que piensan de nosotros o de cualquier cosa que tenga que ver con nosotros, es una total pérdida de tiempo y energía emocional. Debo decirles la dura verdad, mis amigos, no les importa.

No les importa tu sufrimiento, ni tus dificultades, ni tampoco tus logros. Y así es como puedes distinguir a tus verdaderos amigos de los falsos. Los verdaderos estarán a tu lado sin importar cómo te sientas, sin importar lo que puedas estar pensando sobre ti mismo y harán todo lo posible para consolarte y ayudarte cuando lo necesites y también celebrarán tus mayores logros con verdadero cariño y honestidad.

Puede que te estés preguntando si eres una persona falsa o no. Nunca te atrevas a preocuparte por eso, porque el mismo hecho de que te estés preguntando si eres una persona falsa o no significa inequívocamente que eres una persona real con alma.

Entonces, también puedes estar pensando si eres una persona irreal para otra persona. Tú eres el que está haciendo esa teoría en tu mente, no es esa otra persona en la que hipotéticamente puedes estar pensando. Viene de ti y si estás imaginando lo que esa otra persona está pensando, te conviertes en esa otra persona desde el punto de vista de quien está observando, o sea tu.

Entonces, podemos pensar que es injusto etiquetar a alguien como una persona irreal. No es necesario. Debemos tratar a todos con el mismo respeto como si todos fueran reales, porque eso también es un reflejo de lo que somos.

Pero luego están los que nos tratan mal y yo te recomiendo encarecidamente que te defiendas si es necesario, si está justificado, y no te sientas mal por ello. Pero sí aquellos que nos ofendieron están entre las personas irrelevantes en nuestras vidas, calma tu mente y no les des ninguna atención o importancia innecesaria, no les des más energía y así se disiparán de nuevo en el éter.

El silencio y la indiferencia son mensajes poderosos para cualquiera que pueda oponerse a ti. Debes imponer respeto a esas personas. No pidas respeto, ordénalo. No tienes que ser agresivo, debes seguir siendo un misterio, así como conservar mucho de lo que eres, siempre en una incógnita para los demás. Ante todo, se respetuoso contigo mismo y con tus principios y así te tratarán también las personas.

Pero... ¿que son exactamente las personas falsas de todos modos?

Se dice que son proyecciones de la Matrix misma, como resultado de la manifestación colectiva de esa Matrix o cualquier otro reino existencial, también como proyecciones holográficas dentro de un sistema de mundo artificial, tanto como los llamados NPC en un videojuego, NPC que significa "personaje no jugable." "Non Playable Character."

Otra forma de entender a las personas falsas es notar como estas siguen todas las reglas y obedecen todo lo que les dicen de manera neurótica, piensan y actúan como su rol social espera y les dicta. Y cuando se enfrentan a cualquier concepto nuevo, ideas o cosas que hacer que quedan fuera de su programación social, se confunden, te culpan por decir tonterías y harán todo lo posible para volver a su rutina estéril. Estoy bastante segura de que cada uno de ustedes se ha encontrado con muchas personas que se comportan de esa manera, casi como si les faltara un cerebro.

Pero es el punto de vista de nuestra experiencia en la vida lo que realmente cuenta, por lo que depende de cada uno de nosotros decidir si alguna persona es un NPC o no y tampoco es necesario. Pero como concepto espiritual, puede ayudarnos a

entender que no necesitamos desperdiciar nuestro tiempo y energía en personas que son verdaderamente irrelevantes para nuestras vidas.

Gracias por escuchar mi video. Cuídense y espero verles aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu